



富士見市立東中学校

令和7年3月3日(月)

東中だより 東風



『夢や希望をはぐくみ、一人一人が輝く学校』を目指して

校長 丸山 丁士

卒業おめでとうございます！

～いま何を大切にすべきか～

先月如月17日。今年も「北帰行(ほっきこう)」が始まったという知らせが、長野県は安曇野から届きました。同地を流れる犀川周辺で冬を越したコハクチョウが、およそ4000km離れたシベリアに帰る北帰行は、寒い冬の終わりとともに春の訪れを告げる風物詩。♪春告花(梅)は咲いたか 桜はまだかいな♪

北アルプス山麓で北帰行が始まった2月中旬に、関東地方では1月中旬並みの気温(8.9℃)を記録。そして、昨日は5月上旬並み。明日は雪の予報…と、ここ2週間余りでなんと5か月分の気候を経た今日は、桃の節句(雛の節句)。いよいよ弥生(3月)に入りました。「弥」にはまさに「いよいよ」の意味があり、「草木が弥(いや)生(お)ひ茂る月」…冬の間眠っていた花や木がいよいよ一斉に芽吹いてくる…そんな胸躍る期待感とともに、気がつけば3年生の卒業まであと残り(授業日にして)わずか9日しかないという寂寥感も抱く、なんともアンビバレントな感情になる3月でもあります。

3年生が東中に入学した年を振り返ると、将棋の藤井聡太が史上初となる10代(19歳6か月)での五冠達成、明治時代から約140年間続いた成人年齢20歳が18歳に引き下げられた民法改正、日本の新型コロナ新規感染者数が世界最多を更新、米大リーグで大谷翔平が「野球の神様」と呼ばれたベーブ・ルース以来104年ぶりとなる「2桁勝利、2桁本塁打」を達成、夏の甲子園で仙台育英高校が東北勢初の優勝「白河の関越え」、サッカーW杯カタール大会では世界中に称賛された「三笥の1ミリ」や日本サポーターによる観客席清掃…等々といった話題が巷を賑わせました。

あれから3年…。

「入学した頃のことを覚えている？」と、廊下でばったり会った3年生たちに聞いてみたところ、「桜が綺麗だった」「周りに知らない人が多く緊張した」「入学式の日から友達ができた」「4階まで行くのが大変だった」などなど。

さらに、「中学校生活の中で一番印象に残っているのは？」と聞くと、「体育祭」や「合唱祭」を抑

えて圧倒的に多かったのが「部活」と「修学旅行」！「鎌倉めぐり」の声も少なからず聞かれました。

最後の質問「この3年間、長かった？短かった？」には、「短かったです！」とみんなが即答。

「めっちゃ」をつけて言う生徒が多かったです◎

いきなり質問されて戸惑った表情を浮かべながらも、過ぎ去った日々を懐かしむような澄んだ瞳に、私はふと昔読んだ本を思い出しました。ある有名な日本人ジャーナリストの著者が、世界で活躍する偉人たちに「日本の若者がいま大切にすべきことは？」と尋ねているのですが、時と場所も異なるインタビューだったにもかかわらず、返ってきた言葉は奇しくも全く同じでした。それは、「時間を大切に」だったのです。

私たちは悠久の宇宙の中で生を享けました。宇宙138億年の歴史をその始まりを1月1日として一年間のカレンダーにすると、地球の誕生は9月初旬。地球上に最初の人間が誕生したのが、なんと大晦日12月31日の夜8時頃です。(米国の天文学者カール・セーガン博士による)

そんな宇宙の一部である私たちは、命を与えられ今ここにこうして存在すること自体が、奇跡的かつ崇高なのです。

卒業生の皆さん、これからも「命」と「時間」を大切に、夢を持って自分らしく人生を歩んでください。いつまでも応援しています。

最後になりますが、地域や保護者の皆様のご理解とご協力により、つつがなく学年末を迎えることができましたことに、本校教職員一同心より感謝申し上げます。今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願いいたします。ありがとうございました。

第3回学校運営支援者協議会 (R7 2/20 実施) ~今年度の学校経営報告と学校評価について~

まず2学期末からこれまでの学校行事(修学旅行・スケアードストリート・スキー宿泊学習)の様子や埼玉県学力学習状況調査の質問紙に関する生徒の状況、本校の学力向上策(掲示コーナーの設置、優れた学習ノートの共有等)についてお伝えいたしました。

また、生徒や保護者様からの学校評価に関するアンケートと、教職員による学校自己評価の結果の解説や分析をご説明し、令和6年度の反省や課題について話し合いました。温かいご意見をいただき、ありがとうございました。様々なご意見やご提案を受けとめながら、来年度に向けて改善策を講じてまいります。

《表彰関係》

お金の作文コンクール【秀作】 (1年)

市民スポーツ大会(バレーボール中学生大会 女子の部)【2位】女子バレーボール部

富士見市友好杯バレーボール中学生大会【3位】女子バレーボール部

＜3月のおもな行事予定＞

日	曜日	主な行事	日	曜日	主な行事
1	土		16	日	
2	日		17	月	3年臨時休業(3月26日まで)
3	月	県公立高校入試(追試)	18	火	5時間授業
4	火	表彰朝会	19	水	4時間授業
5	水	総合集金引き落とし 3年学級懇談会	20	木	春分の日
6	木	県公立高校入試合格発表 専門委員会(1・2年) 部活動なし	21	金	4時間授業 球技大会(1年) 1・2年学級懇談会 部活動なし
7	金	球技大会(3年)	22	土	
8	土		23	日	
9	日		24	月	4時間授業 球技大会(2年) 1・2年給食最終日
10	月		25	火	3時間授業
11	火	生徒朝会 卒業式予行	26	水	修了式 部活動なし
12	水	3年給食最終日	27	木	学年末休業日(3月31日まで)
13	木	3年3時間授業 前日準備 部活動なし	28	金	
14	金	第49回卒業式	29	土	
15	土		30	日	
			31	月	※春季休業日(4/1~4/7)

※平日の時間外・休日等での緊急時は、市教育委員会学校教育課(049-251-2711)へご連絡ください。

※今後、転校や転居を予定しているご家庭がありましたら、担任または教頭までお伝えください。

《第1・2学年の保護者の皆様へ》

【総合集金の引き落としについて】

2月より開始した総合集金の引き落としについて、保護者の皆様には登録手続きにご協力いただき、誠にありがとうございました。今後も原則毎月5日(土日祝日等の場合は翌営業日)に引き落としを行ってまいります。つきましては、引き落とし予定日の前日までには必要額をご入金しておいていただけると幸いです。引き続きご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

【Mileyについて】

本校では、来年度も保護者一斉メール「Miley(マイリー)PTA」を利用します。すでにご登録されている方は継続してのご利用が可能です。グループ名の変更や次年度当初のクラス別グループへの登録につきましては、今後の通知をご参照ください。なお、新規ご登録方法・その他の問い合わせは、本校教頭までご連絡ください。